

火災保険・地震保険の入り方

ARICE ホールディングス株式会社
代表取締役 松本一成 氏

講師の松本氏は、阪神淡路大震災と東日本大震災の両方を経験され、説得力のあるお話を大好評でしたので、一部を紹介します。

★ 発生頻度の点から見ると、病気や自動車事故の方が大きいので、そちらの保険に関心が行きがちですが、これらは人生において地震に比べれば、たいした損害ではありません。また、健康的な生活をする、安全運転をする…など、自ら防ぐ事もできます。

これに対して、大地震はすべてをなくす可能性が非常に高く、自ら防ぐ事もできません。これこそ保険でカバーする必要があるのです。

★ 地震保険は、火災保険に入らないと入れません。これは預かった保険金を支払い準備金に回すため、そしてセットにすることで経費削減になるためです。

★ 「掛け金が高い」と思われているようですが、地震になると莫大な補償が必要になるので、ご理解ください。

また、国と損保会社が共同で運営している公共性の高い保険のため、補償内容・保険料・損害の程度の判定基準は、どの保険会社も同じです。

★ 補償額が少ないようにも感じますが（補償限度額が火災保険の半分。建物 5000 万円・家財 1000 万円が上限）、「失った財産を取り戻すもの」ではなく「生活を守り、持続させるもの」と考えれば、大変ありがたいものです。

地震に遭った時、保険に入ってないと何も補償が出ませんが、入っていれば当座の生活費は貯まる…その差は大きいです。

★ 火災保険での注意点は、隣の火事で自分の家が焼けても、補償してもらえないことです。自分の家は自分で守りましょう。

家財と建物は保険が別ものなので、今一度、我が家の保険の確認を。

プロフィール

講師 松本一成 氏

兵庫県神戸市出身。
RMCA-J 上級リスクコンサルタント、
社会保険労務士、ファイナンシャル
プランナー。
ARICEホールディングス（株）代表
取締役。経験や知識を生かし、多岐
にわたるリスクマネージメントサー
ビスをめざす。

アンケートより

- 火災保険・地震保険に加入しておくことが、いかに重要か、よくわかった。
- 保険の意義がよく伝わった。（考え方、地域の復旧のためにも…）
- 地震保険は他の保険と違って、全てを失った時の生活を守る補償ということで、大切である事がわかった。
- 保険の趣旨が理解できた。また、リスクについて優先順位を定め、どうリスク管理するかという視点が大切である事がわかった。地震保険をやめるのを、やめました。
- 政府と保険会社が共同運営している公共性の高い保険であることを、初めて知りました。
- ご自身の被災の経験が多いに説得力のある話になって、とても熱意ある講演だった。